



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Luego de que en la Cámara de Diputados se aprobara la prohibición de vapeadores, la presidenta Claudia Sheinbaum tuvo que presentar su posición respecto a este tema debido a la polémica que se desató al respecto. En su conferencia matutina del pasado miércoles 10 de diciembre, señaló que "los vapeadores hacen mucho daño a la salud".

No fue el único tema polémico que abordó en su mañana, pues también defendió su iniciativa para reformar la ley de agua, indicando que "ya no se puede vender el agua de uso agrícola a terceros... el agua que no usas la tienes que regresar a Conagua" y que la nueva legislación "no afecta a nadie", a pesar de lo cual los agricultores siguen manifestándose en contra de la medida.

Se trata de un tema al que le dedicó buena parte de su conferencia en Palacio Nacional, pues también señaló que "no hay desinformación, hay mala fe", respecto a las críticas que se han hecho en contra de la iniciativa pues se trata de una ley que "es beneficiosa para la nación", ya que "no afecta a la propiedad privada", resaltó para explicar que los agricultores que tienen pozos en sus parcelas, no tienen problemas.

De igual forma, abordó el tema de las recientes declaraciones de Donald Trump, quien volvió a mencionar la posibilidad de que su país realice operativos en territorio de naciones como México o Colombia, ante lo cual la presidenta Sheinbaum respondió que "eso no se va a dar", pues argumentó que "somos un país soberano".

La mandataria estimó que las operaciones planteadas por Trump es algo que "no es necesario" y que seguirá la cooperación entre ambos países en el tema de la seguridad.

La mañana del pasado martes ejemplificó muy bien la dinámica de que temas de coyuntura opacan totalmente los programas de gobierno que se quieren dar a conocer.

APUNTES ELECTORALES

El diputado de Morena Pedro Haces suma un escándalo más a su historial. Ahora, luego de la detención de "Edgar 'N', alias 'Limonés'", acusado de extorsión en Durango, negó que lo conociera o que sea parte de la CATEM, sin embargo, videos y fotografías que ayer circularon abundan-

temente en redes sociales desmienten al legislador morenista.

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, aseguró en San Lázaro que en las vacaciones que están por iniciar "no voy a España, ya aprendí la lección", algo que sin duda imitarán otros miembros de su partido luego del verano de escándalo que tuvieron por el turismo de lujo que se presentó.

El coordinador del PT en Apatzingán, Michoacán, Agustín Solorio Martínez, fue encontrado muerto cinco días después de que se reportara su desaparición en Morelia, informó el partido.

En redes sociales la broma del día fue que a los diputados de Morena les regalaron por las fechas navideñas computadoras portátiles, mientras que a los senadores un libro de López Obrador, preguntando quien quedó complacido con los presentes.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México